

**Rumbo al 2024**

'En el Frente Amplio por México hay proyecto', dice Santiago Creel tras avanzar en proceso

Santiago Creel dijo que ahora corresponderá a la gente decidir el lugar que ocupará, pues él ya tomó la decisión de estar en la "primera línea de defensa"



'En el Frente Amplio por México hay proyecto', dice Santiago Creel tras avanzar en proceso. Foto: Cuartoscuro.

Por: **YULIA BONILLA** - 15/08/2023 19:58

El expresidente de la Cámara de Diputados y aspirante presidencial, **Santiago Creel Miranda**, celebró el haber avanzado a la siguiente etapa dentro del Frente Amplio por México.

Por medio de un mensaje en redes sociales, el panista dijo que ahora corresponderá a la gente decidir el lugar que ocupará, pues él ya tomó la decisión de estar en la "**primera línea de defensa**".

"Es una gran responsabilidad y una gran oportunidad para fortalecer al frente y afianzar un camino de esperanza a México", dijo.